

全組合員の決起で船橋を席巻しよう

日
刊
**動
労
千
葉**

87. 4. 15

No. 2527

国鉄千葉動力車労働組合

千葉市要町二一八（動力車会館）
(鉄電)二九三五六・(公衆)〇四七二(22)七二〇七

4.12 中江必勝総決起集会をかちとる 土屋一派のデツチ上げを粉碎せよ

いよいよ、投票日まであと二週間を切った。船橋は今、動労千葉組合員の中江必勝にむけたとりくみにより再び中江ファイバーがまきおこりつつある。「中曾根と最もたたかう中江」「信念の人、中江」と、船橋市民の大きな期待が、全組合員の手で足で、ほりおこされつつあるのだ。こうした中、四月十二日、中江必勝！総決起集会が津田沼で開催され、圧倒的成功をかちとつた。この勝利につづき、残された期間中江必勝に向け、全力をあげてたたかいぬこう！



動労革マルの妨害を粉碎し、中江当選を！

打倒の火の手をあげるために全力でたたかう」と鮮明な決意表明を行つた。

動労水戸も連日決起

さらに、電車・貨物の支部を代表し、館山支部・新小岩支部、動労水戸の代表の決意をそれぞれ受け、集会は熱気を増す。「全く不当な組合破壊を打ち破るために、中江選挙に必ず勝つ」とそれぞれ決意表明し、団結ガンバローをもつて、中江必勝行動へと打つて出た。

動労千葉推薦六県議 全員当選果たす

四月十一日の地方選で中曾根は、人民の怒りの前にグラグラとなつてゐる。動労千葉の推薦する六人の県議候補は全員当選を果たした。

次は、中江一北原両氏をはじめとするたたかう人民の当選だ。

「4・7コロビ屋・土屋幹デツチ上げ事件」を許さず、不当な組合破壊をはねのけ、中江市議の圧勝を！全組合員の総力決起でかちとろう。

中江当選を絶対にかちとれ
集会は、吉岡組織部長の司会によつて
始められた。

まず、選対事務局を代表して高橋事務局長より、「いよいよ本番を迎えた。今週、来週と全組合員の総力をあげたたかいで船橋をかけ巡つてほしい。日をとうごとに船橋市民の中江候補への期待は高まっている。何としてもその期待に応えよう」と力強いアピールを行つた。

つづいて布施書記長の基調報告、中江

市議の決意表明をうけた。

中江市議は、「中曾根はいまやグラグラだ。今市議選は、中曾根を打倒するたかいに他ならない。船橋の地で中曾根

4
18日

駅頭街宣応援行動

津田沼駅
北口
17時
中江氏自宅
10時より